
 
 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 
COLLÈGE SAINT-LOUIS 
275, 36e Avenue 
Lachine (Québec) H8T 2A4 
 
Téléphone : (514) 855-4198 
Télécopieur : (514) 639-0301 
 
 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
Séance du 11 décembre 2024 

(À adopter à la prochaine séance) 
 

Sont présents :  
 

Membres parents Membres du personnel 
Mme Audrey Nanot (présidente) (1 an) 
Mme Julie Pascale Provost (VP) (2 ans) 
M. Martin Bougie-Richer (2 ans) 
Mme Elena Negara (2 ans) 
Mme Françoise Michaud (1 an) (Déléguée CP) 
 

M. Hugues Bélanger 
Mme Évelyne Meloche  
Mme Amélie Senécal 
M. Matthieu Payant 
M. Patrick Cardinal 
 

Membre de la communauté Membres parents substituts 
Mme Vanessa Laflamme  
 

Mme Sharon Go (Sub. 1) 
 
 

Membres élèves Membres de la direction 
M. Gabriel David Ferreira Feio (Président) 
Mlle Maria Culea (Vice-présidente) 

Mme Brigitte Cool, directrice 
Mme Isabelle Gauthier, adjointe 

 
Sont absents : 
 

Membres parents Membres du personnel 
Mme Myriam François (1an) (Sub. au CP) 
 

/ 

Membre de la communauté Membres parents substituts 
/ M. Bruno Mellet (Sub. 2) 

Membres élèves Membres de la direction 
/ Mme Jessica Lacombe, adjointe 

 
 
 



Administration 

1. Ouverture de l’Assemblée, Quorum 

Faits saillants  Ouverture 18h33 

2. Assigner un(e) secrétaire 

Faits saillants  Mme Françoise Michaud 

3. Question du public 

Faits saillants  - Pas de public 

4. Ordre du jour  

Faits saillants - Ajout au point 15 – vente de pâtisseries pour l’hôpital Ste Justine 
- Ajout au point 17 – danse du 2ème cycle 

Proposée par Mme Elena Negara 
Secondée par Mme Julie Pascale Provost 

5. Procès-verbal de la réunion du 12 novembre 2024 

Faits saillants  Quelques modifications mineures ont été apportées 

Proposé par M. Hugues Bélanger 

Secondé par M. Patrick Cardinal 

6. Suivis au procès-verbal de la réunion du 12 novembre 2024 

Discussion/Information : 

7. Mots de la direction 

Faits saillants - La 1ère rencontre parents-enseignants de novembre s’est bien déroulée. 
Comme il y a des files d’attente pour certaines matières, quelques parents 
ont demandé d’avoir un système de RDV ou des plages horaires mais c’est 
complexe à mettre en place.   

- La soirée des diplômés fût un succès. Elle comprenait aussi la remise des prix. 
- La 1ère édition du journal a été imprimée. 
- Les sites des journées blanches et vertes sont réservés. 
- Départ de l’animatrice à la vie étudiante : poste affiché (technicien en loisirs) 
- Départ en congé de maternité de la bibliothécaire (technicienne en 

documentation ou archiviste) – remplaçante en poste 
- Départ de la TES du 2nd cycle : poste à afficher 

Faits saillants Pas de points de suivi 



8. Mot de l’équipe école 

Faits saillants - Bonne participation des parents à la rencontre parents-enseignants de 
novembre 

- La rencontre sur le passage postsecondaire pour les parents de 5ème 
secondaire a eu lieu 

- La conseillère d’orientation rencontrera en janvier les élèves de 3ème 
secondaire pour présenter les choix de séquences mathématiques. 

9. Mot des élèves 

Faits saillants - Un sondage a été réalisé auprès de chacun des 5 niveaux et les enjeux qui 
sont ressortis sont : les prix de la cantine qui sont trop élevés pour certains 
items, la mauvaise odeur des toilettes en secondaire 1, la température de 
l’école (trop froid), demande d’amélioration du service d’autobus, demande 
pour augmenter le nombre de sorties et activités. 

- La direction a indiqué que les problèmes d’odeur des toilettes ont été réglés 
depuis le sondage. 

- Autobus 211 : un élève usager de la ligne 211 a proposé un trajet alternatif 
pour éviter la congestion du matin. Sa lettre a été signée par le Conseil des 
élèves et sera acheminée à la STM. 

- Retour sur la levée de fonds au bénéfice de l’accueil Bonneau : 1 517 $ ont 
été remis à l’organisme. 

10. Mot des parents 

Faits saillants - Pas de mot des parents 

11. Mot de la représentante du CP 

Faits saillants - Rencontre du comité de parents du 20 novembre 
• Rappel : les rencontres sont publiques, tous les parents peuvent y assister 

et ont le droit de poser des questions. 
• Un parent demande pourquoi le CSSMB ne fournit pas de Chromebook 

individuel du primaire au secondaire comme le font d’autres centres de 
services (les élèves peuvent les emmener chez eux). Réponse : les mesures 
budgétaires ne permettent pas d’acheter un chromebook par élève. 
Environ 24 000 chromebooks sont répartis dans les écoles du CSSMB. 
 

Présentations/Projets : 

12. Budget révisé 

Faits saillants Présentation du budget 24-25 

Proposé par M. Gabriel David Ferreira Feio 

Secondé par Mme Sharon Go 

Adoption Résolution CE 2024-2025/ 03-01 



13. Frais chargés aux parents 

Faits saillants La journée verte n’ayant pas été chargée aux parents dans la facture de début 
d’année, une lettre sera envoyée aux parents les informant du coût de 20 $ qui sera 
porté à leur état de compte. 

Proposé par M. Gabriel David Ferreira Feio 

Secondé par M. Patrick Cardinal 

Approbation Résolution CE 2024-2025/ 03-02 

14. Ski-o-thon Leucan 

Faits saillants Activité de bénévolat lors d’une levée de fonds au profit de l’organisme Leucan. Les 
bénévoles devront amasser des dons puis skier durant une période de 10h à ski 
Bromont le samedi 15 mars 2025. Des enseignants encadreront l’activité. 

Proposé par M. Martin Bougie-Richer 

Secondé par Mlle Maria Culea 

Approbation Résolution CE 2024-2025/ 03-03 

15. Ventes de pâtisseries – Levées de fonds pour le voyage en Espagne et pour le CHU 
Sainte-Justine 

Faits saillants - Demandes pour 2 levées de fonds : 
• Collecte de fonds pour l’hôpital St-Justine : vente de desserts confectionnés 

par une classe de secondaire 2 dans l’atrium, les 16 et 17 décembre. 
• Collecte de fonds pour financer les chandails à capuche du voyage en 

Espagne des secondaires 5 (autour de la St-Valentin).  
Proposé par M. Patrick Cardinal 

Secondé par Mme Julie Pascale Provost 

Approbation Résolution CE 2024-2025/ 03-04 

16. Critères d’admission 26-27 

Faits saillants Modifications du point 2.1.a et 2.2 
L’objectif de ces modifications est de garder une cohérence avec les critères de 
sélection du point 1. 

Proposé par M. Hugues Bélanger 

Secondé par Mme Elena Negara 

Adoption Résolution CE 2024-2025/ 03-05 

17. Danse 1er cycle + 2ème cycle 

Faits saillants - 1er cycle : 14 mars, tarif d’entrée – réservé aux élèves du collège – Les 
sommes provenant de la vente de billets serviront à payer l’évènement. 

- 2ème cycle : 7 février, en soirée avec DJ professionnel – réservé aux élèves du 
collège. Les sommes provenant des ventes de billets d’entrée et des 



grignotines serviront à payer de DJ et le reste sera remis à un organisme de 
bienfaisance. 

- Direction et surveillants seront présents 
- Une demande sera faite pour que des professeurs puissent être bénévoles  

Proposé par M. Patrick Cardinal 

Secondé par M. Martin Bougie-Richer 

Approbation Résolution CE 2024-2025/ 03-06 

Clôture : 

18. Varia 

Faits saillants Point information : La fondation collège Saint-Louis a repris ses activités. Un groupe 
de 7 à 9 parents se sont présentés aux rencontres.  

19. Correspondance 

Faits saillants - Pas de correspondance 

20. Levée de la séance à 20h36 

Proposée par M. Hugues Bélanger 

Secondée par Mme Sharon Go 

 


